

Decomisaron 4 toneladas de mercaderías a los ambulantes

Operativo ocurrió en el centro penquista. 10 personas quedaron citadas a declarar al Juzgado de Policía Local.

J. Pablo Fariña López
cronica@estrellaconce.cl

Un amplio despliegue policial ocurrió durante la mañana de ayer en el centro de Concepción, debido a un masivo operativo en contra del comercio ilegal, el cual dejó alrededor de 4 toneladas de mercaderías incautadas y 10 personas citadas a declarar al Juzgado de Policía Local.

Si bien las fiscalizaciones se llevaron a cabo en todo lo que es el casco histórico, la situación más compleja se vivió en la esquina de Maipú con Cau-policán, donde hubo agresiones de los vendedores ambulantes hacia Carabineros, luego que éstos sacaran de circulación principalmente carros de supermercados usados para el transporte y venta de frutas y verduras.

El general Renzo Miccono, jefe de la Zona Biobío de Carabineros, indicó que "tenemos servicios permanentes de este tipo, lo que también es reforzado con más personal de Fuerzas de Orden Público en algunos días. Estamos decomisando mercadería y hay un aumento de un 10% en controles".



SACARON PRINCIPALMENTE CARROS DE VENTA DE FRUTAS Y VERDURAS DEL CENTRO DE CONCE.

Agregó que "hay una baja en el comercio ambulante y la municipalidad también se ha reforzado con vehículos e inspectores para fiscalizar a estos vendedores, que sabemos se van desplazando a

otros puntos y también estamos atentos a eso".

Por su parte, la alcaldesa (s) de Concepción, Sintia Leyton, indicó que "una de las prioridades que ha establecido el municipio es la seguridad. Se

ha puesto mayor realce y también se han apuntado todos los esfuerzos, tanto económicos como también logísticos, para poder fortalecer esta área. El comercio ilegal no solamente abarca hechos de-

“
El comercio ilegal no solamente abarca hechos delictivos en el área económica, sino que también afecta a la seguridad”.

Sintia Leyton,
alcaldesa (s) de Concepción

lictivos en el área económica, sino que también afecta a la seguridad y el orden público".

CONSTANCIA

Desde el Gobierno también acompañaron a Carabineros por el centro de Concepción y destacaron que han aumentado las fiscalizaciones de este tipo contra el comercio callejero.

El delegado presencial, Eduardo Pacheco, indicó que "había un compromiso de hacer procedimientos especiales en el casco histórico y esto es parte de ello, que se suman a las fiscalizaciones regulares que hace Cara-

240

personas han sido detenidas en lo que va de 2025 por ejercer el comercio ambulante.

bineros y también el municipio a través de sus inspectores. El objetivo es que el comercio ilegal no tenga ninguna seguridad sobre su permanencia en este lugar".

Agregó que "la idea es lograr incautaciones y si hay desplazamientos de estas personas a otros puntos del centro que también sean controlados".

En materia de cifras, la autoridad recordó que "en lo que va de este año en esta zona se han generado más 3.500 controles al comercio ilegal y al transporte de vehículos con cerca de 500 infracciones junto a unos 240 detenidos. Queremos que la ciudadanía pueda venir acá con tranquilidad y hacer sus compras, que es lo que piden los locatarios establecidos. Vamos a seguir realizando estos operativos durante todo el 2025".